

Director: A. MORAN Redactor-Jefe: F. MORA

Redacción y Administración: PLAZA PERPIÑA, n.º 8, 3.º Administración: Tel 870 65 33 - Redacción: Tel. 870 65 34

Depósito Legal: B-7.888/77

Impreso en: DYDGRAF Industria Gráfica

EDITA: EDICIONES VALLES, S.A.

FUTBOL - PRIMERA REGIONAL

LA GARRIGA, 3 - RUBI, 2

EL LIDER, DERROTADO EN LA GARRIGA

Lleno a rebosar, en el partido de la jornada, en esta categoria de primera regional, era el tan esperado choque, Olimpic - Rubi; no sólo por la victoria que obtuviera el Olimpic, sino por los incidentes ocurridos.

Se preveia un partido con emoción y nervios, ya que se presentaba el lider y así ocurrio. Ya de salida, el Rubi, un tanto acomplejado ante el abucheo que le dedicó el público, aunque la mayor parte de culpa de lo ocurrido en este encuentro, la tuviera el árbitro de turno. En donde el once local en una salida fulgurante y en menos que canta un gallo, pues sólo le faltaron 22 minutos para ganar por 3-0. dedicándose los componentes del Rubi, a capear el temporal destruyendo juego como podian, llegándose así al final de la primera parte con victoria local de 3-0.

Cambiando totalmente el decorado, en la segunda mitad con un juego más igualado y con dos protagonistas; el colegiado y el portero del Rubi, que encrespó al público al dirigirse a él, con detalles poco deportivos, pero repito, el protagonista sería el colegiado, de que transcurriera esta segunda parte por esos cauces, ya que parece ser que las tar-



jetas las dejó olvidadas en su casa y que parece ser que las dos que le quedarían, eran para el Olimpic, y si me apuran un poco, por que los jugadores garriguenses se comportaron deportivamente jugando, que si no... Y para colmo, a punto de finalizar el encuentro, un penalty a todas luces inexistente, según mi criterio. En fin, nefasta actuación del árbitro de turno

Goles: En el minuto 10, Codina conseguia el 1-0; Puig en propia puerta el 2-0, en el minuto 15; y en el minuto 21, Codina el 3-0; ya en el segundo tiempo Conti, conseguia el 3-1 en propia meta en el minuto 20; y en el minuto 43, Ollé de penalty consigue el 3-2.

Equipos: A las órdenes del Sr. Millán anticaserísimo, los equipos formaron como sigue Olimpic La Garriga: Martín; Martinez, Curta, Pujadas; Conti, Nino; Gil, Pérez, Marina, (Borrell), Codina (Font) y Cubells.

Rubí: Arbego; González, Cernuda, Fontanet, Sánchez. Puig (Monforte) Marina, Ollé, Jiménez, Costa y Gómez.

ANTONI Fotos: RAFEL

EL OLIMPIC DE LA GARRIGA EN RACHA

La victoria del Olimpic de La Garriga sobre el líder del grupo, denota una vez más, la racha en que se encuentra el equipo garriguense. Lleva el Olimpic una gran temporada, que le hace acreedor a mejores logros y en categorías superiores. El esfuerzo de todos, directiva, equipo y sobre todo afición, bien lo merecen. En pocas ocasiones ha conseguido la afición garriguense contar con un equipo tan conjuntado y tan puesto en el camino de los éxitos como el que la representa esta temporada y sería muy de lamentar que circunstancias al margen de lo deportivo dieran al traste con esta buena racha del fútbol de La Garriga.